



Lettre de prière de **Evan et Joy DRAKE**
missionnaires au **TOGO** avec MissioServe Alliance

Ce n'est pas en vain !

Nous parlons ces jours-ci avec beaucoup de gens qui veulent savoir combien de personnes écoutent régulièrement Radio Espérance à Mango. Ce n'est pas forcément une question facile. Nous n'avons pas de moyen simple pour discerner le nombre d'auditeurs fidèles, sauf par le biais de ceux qui nous appellent ou passent nous voir pour nous témoigner de leur intérêt. Parfois, dans un état un peu découragé, nous commençons à croire que peu de gens nous écoutent. Puis, une fille comme Honorine (voir la photo) entre par la porte de la Radio. Elle vivait dans la crainte sous l'animisme de sa tribu, sous le contrôle de sa famille et son marabou. Il y a un an, elle écoutait une émission, Papa et fils (Adam et moi), qui parlait de comment être libre de l'emprise du diable. En écoutant, elle a donné son cœur à Jésus. Pendant presque un an, elle écoutait la radio en secret, de peur que, si la famille le savait, elle ne soit exclue. Elle a enfin trouvé le courage de venir nous voir à Radio Espérance afin de demander de l'aide pour sa croissance spirituelle et en déclarant que, grâce au ministère de la radio, elle est libre du diable et de l'influence de l'animisme. Notre équipe a pris l'engagement de la fortifier par un travail de suite personnel.



Un autre homme de la tribu Moba s'est présenté il y a quelques jours, disant que, lui aussi, écoute nos programmes et aimerait avoir des ressources afin de grandir dans sa foi. Nous avons rempli une carte SD avec des médias de croissance spirituelle dans sa langue Moba, y compris le film d'évangélisation, "Jésus." Il est rentré à la maison et le soir suivant, il a montré le film à toute sa famille. Il n'avait que son portable avec un haut-parleur bluetooth, mais toute la famille a été captivée par l'histoire de Jésus, même pleurant à des moments pendant le film. Donc, en réponse à la question, "est-ce que les gens écoutent la radio?" nous pouvons dire que beaucoup de gens écoutent la radio Espérance et sont

transformés par nos émissions. Nous entendons de la part des musulmans de Mango, des animistes de villages éloignés, parmi beaucoup d'autres auditeurs qui ont trouvé les réponses à leurs questions en écoutant les émissions de Radio Espérance. Ce n'est sûrement pas en vain!

Congé missionnaire

Nous avons déjà fait la moitié de cette édition 2023 de notre congé missionnaire. Après un départ un peu lent autour des fêtes en famille avant le retour d'Adam et Faith au Togo, nous avons pris la vitesse lumière depuis janvier. Roulant sans cesse sur la route avec plus de 12000 kms en deux mois et ce n'est pas fini avec le

même nombre de kilomètres en perspective. Deux choses nous semblent déjà claires. D'abord, nous sommes émus de voir combien de personnes sont très emballées par notre ministère et qui s'engagent à prier et soutenir l'oeuvre de Dieu au Togo. Deuxièmement, nous sommes ravis de comment Dieu nous protège et pourvoit à tous nos besoins, au champ missionnaire ainsi que dans nos voyages ici. Nous trouvons beaucoup de plaisir à partager notre fardeau missionnaire avec des amis, la famille et quiconque veut écouter. Or, plus nous parlons de Togo, plus notre ministère nous manque. Notre programme est bien chargé et nous essayons de tout faire pendant que nous sommes aux USA, y compris des bilans médicaux. Les six mois, qui nous semblaient beaucoup trop en novembre, nous semblent trop peu en mars. Le 31 mai va arriver très vite.



Le courant à Radio Espérance : bonne nouvelle et très bonne nouvelle

- Nous sommes plus que convaincus que Radio Espérance a besoin au plus vite du courant photo-voltaïque afin de marcher efficacement. Ce dernier temps, le courant à Mango a été affreux (pire qu'avant même). La bonne nouvelle est que nous avons atteint et même dépassé notre but financier de \$63000USD nécessaire pour l'installation solaire. Le premier chargement de panneaux est déjà sur place. Les batteries de stockage sont commandées. Notre équipe refait

notre installation électrique pour mieux correspondre à l'installation solaire. Un groupe électrogène diesel sera commandé bientôt. Gloire à Dieu! Pourtant, les prix sont plus élevés que dans notre devis. Or, le 15% de surplus dans les dons reçus vont couvrir cette surcharge. La deuxième bonne nouvelle est que notre équipe commence déjà l'installation du système solaire. Dans la photo, vous pouvez constater le démarrage du placement des panneaux (un sur 200). Par la grâce de Dieu, nous espérons démarrer l'utilisation du solaire avant notre retour au Togo en juin. Encore, gloire à Dieu! Quelle bénédiction pour notre travail. Si vous voulez encore contribuer à ce projet, il nous reste la possibilité (les fonds permettant et Dieu voulant) d'ajouter d'autres batteries de stockage pour atteindre une meilleure autonomie pendant la nuit et, puis, équiper notre deuxième étage (bureaux et salles de formation) de l'installation solaire, ce qui n'était pas prévu au départ du projet. En tout cas, merci à tous ceux qui ont rendu possible cette magnifique amélioration de notre vie et ministère par les dons et par la prière.

Sujets de prière and de louange :

1. Le démarrage de l'Institut Biblique des Savanes en septembre, ainsi que la fin des quatre ans de notre formation biblique WordPartners en novembre. Nous sommes en train de recruter des élèves et rechercher les fonds nécessaires pour l'Institut.
2. L'installation de courant photo-voltaïque à Radio Espérance.
3. La sécurité au nord du Togo à cause de l'augmentation de l'activité terroriste dans notre région.
4. Les trois derniers mois de notre congé missionnaire - sécurité sur la route, bonne santé, et ministère efficace.
5. De nouveaux missionnaires pour l'Afrique de l'Ouest: nous cherchons du personnel médical pour l'hôpital, staff pour la radio, implanteur d'église, maintenance et agriculture, formation de leaders.
6. Notre staff de Radio Espérance: le salut pour certains, besoins familiaux, évangélisation, l'unité.
7. Les fonds opérationnels pour boucler le budget de Radio Espérance. Nous recevons actuellement à peu près 50% de notre budget par dons réguliers. Il nous manque environ 2000 euros par mois.
8. L'école chrétienne "le Bon Berger." 80% des élèves vient de familles musulmanes. Prochaine étape: construction d'un collège.

Merci de vos prières et de votre soutien. Votre partenariat nous est précieux. Que Dieu vous bénisse et pourvoit à tous nos besoins afin que l'évangile avance pour la gloire de Dieu et le salut des perdus. **Evan and Joy Drake**

Evan & Joy, I/we want to be a part of your ministry with MISSIOSERVE!



MissioSERVE Alliance
PO Box 1126
Wheaton, IL 60187-1126
(217) 269-6374
donors@missioserve.org

Your Name: _____
Street: _____
City, ST ZIP: _____
Phone: _____
Email: _____

- Evan & Joy's Ministry – Monthly Support: \$ _____
- Evan & Joy's Ministry – Special Gift: \$ _____
- Hope Radio Operations (Fund# 13251): \$ _____
- Hope Radio Project (Fund# 13252): \$ _____
- Savannah Bible Institute (Fund# 13254): \$ _____
- Savannah Scholarship (Fund# 13255): \$ _____

I would like to receive my receipts via email.

Please make checks payable to MissioSERVE Alliance. Do not write the designation on the check. Please mark this slip appropriately and return it with your check.

To give online go to: missioserve.org/donate

Donations are submitted with the understanding that MISSIOSERVE maintains discretion and control over the use of all donated funds. In practice, we honor the donor's request whenever possible. All gifts will be receipted. 1122